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Adjudican obras del SAR del Cesfam Segismundo Iturra

Adjudican obras del SAR del Cesfam Segismundo Iturra.

• Se espera que las obras puedan
comenzar el próximo mes de no-
viembre.-

Finalmente, hubo
humo blanco con el
anhelado proyecto
para la construcción
del Servicio de Alta
Resolutividad (SAR)
del Cesfam Segis-
mundo Iturra. La ini-
ciativa que esperó du-
rante años, fue adju-
dicada a la empresa
Ingeniería y Cons-
trucción Los Cántaros
LTDA y se espera que
durante el mes de no-
viembre próximo co-
miencen los trabajos.

La directora del
Servicio de Salud
Aconcagua (SSA),
Susan Porras Fer-
nández, señaló que
«este es un proyecto
que viene hace mucho
tiempo y que también
hemos tenido ciertos
reveses en las situa-
ciones, muchas licita-
ciones que han que-
dado desiertas, se
tuvo que reevaluar el
proyecto, y ahora ya
estamos viendo
humo blanco».

En este contexto,
Porras agregó que
«ayer (miércoles), el
subdirector de Re-
cursos Físicos y Fi-
nancieros (MINSAL)
sostuvo una reunión
con la empresa que se
adjudicó el proyecto,
para que ya podamos
iniciar la construc-

ción, en la primera
quincena de noviem-
bre se hará la entre-
ga de terreno para
comenzar con la
construcción del an-
helado SAR Segis-
mundo Iturra».

Un proyecto que
tuvo varios episodios
de retraso por las lici-
taciones que fueron
decretadas como de-
siertas, pero que hoy,
afortunadamente, vio
la luz y podrá ser un
gran aporte a descon-
gestionar sobre todo
la urgencia del Hospi-
tal San Camilo.

«Es un muy im-
portante proyecto
para la comuna y
provincia de San Fe-
lipe para desconges-
tionar la urgencia del
Hospital San Camilo
porque todos sabe-
mos que los pacientes
menos complejos es-
peran muchas horas.
Con este nuevo dispo-
sitivo de urgencia
que va a estar desde
las 17:00 horas has-
ta las 8:00 de la ma-
ñana del día siguien-
te, se va a desconges-
tionar en todo ese ho-
rario», destacó Po-
rras.

En cuanto a los
plazos para este pro-
yecto, la directora del
SSA aseguró que

«las obras tienen
una duración de 480
días, como un año y
cuatro meses donde
se va a estar desa-
rrollando este pro-
yecto que está den-
tro del convenio de
p r o g r a m a c i ó n
GORE-MINSAL, ahí
tuvimos hartas ges-
tiones para aumen-
tar el presupuesto
porque se han incre-
mentado los costos
de infraestructura,
pero ahora estamos
en la última recta
para comenzar la
construcción».

Por su parte, el al-
calde (s) de San Feli-
pe, Hernán Herre-
ra Caballero, valoró
el trabajo mancomu-
nado entre el munici-
pio y el SSA que per-
mitió que este proyec-
to ya sea una realidad,
destacando que este
permitirá erradicar
un sector donde se
generaban incivilida-
des y problemas para

los vecinos del sector.
«Primero que

todo agradecer este
trabajo mancomuna-
do que ha existido en-
tre la dirección del
Servicio de Salud
Aconcagua y por su
puesto la Ilustre Mu-
nicipalidad de San
Felipe, tanto en su di-
rección de Secplac y
Salud Municipal.

«Uno de los desa-
fíos de esta gestión de
la alcaldesa Carmen
Castillo, en conjunto
con el Honorable
Concejo Municipal
cuando se asume la
responsabilidad de
estar aquí dispuestos
para la ciudad, fue
destrabar la situación
del SAR, que no tan
sólo viene a prestar
una atención impor-

blemas de la salud
primaria de nuestra
comuna, sino que
también a terminar
con un foco de incivi-
lidades que se ha ge-
nerado durante mu-
cho tiempo en ese sec-
tor y, en consecuen-
cia, darle una solu-
ción a nuestros veci-
nos y vecinas.

«Esto no sólo ata-
ca el tema de la salud,
sino que también ata-
ca el tema de la segu-
ridad pública que ha
sido una las gestiones
que hemos relevado
desde la gestión», in-
dicó.

En este contexto,
el edil (s) detalló que
«es una inversión im-
portante, son 2300
millones de pesos que
vienen a hacer un

proyecto que data del
año 2015 y que como
desafío que teníamos,
hemos logrado des-
trabar y hoy estamos
con la firma de los
contratos por parte
del SSA para comen-
zar con la ejecución
de las obras».

Finalmente, y en
cuanto al proyecto del
nuevo Cesfam de Cu-
rimón que también se
encontraba en etapa
de licitación, Susan
Porras sostuvo que
«el Cesfam de Curi-
món está en los mis-
mos procesos, la últi-
ma quedó desierta,
por lo tanto, es un
proyecto que tene-
mos que subir la lici-
tación luego para po-
der adjudicar, es otra
licitación más en ese
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